

せんいち町内会報

令和 3 年 10 月

千田町一丁目町内会
(090-8358-6076)

公園清掃と花々の手入れ

散歩がてら時には見てください。公園入口・メタセコイア並木の続く通りは、どの通りよりも色とりどりの花が咲き、石畳の草も少なくてきれいに清掃されています。当町千寿会を中心に皆さんが、永くお世話をしてくれました。



町内会では、この春から改めてより多くの皆さんの参加を呼び掛けています。
毎月第一・第三土曜日の 7:30~8:30 のご都合つく時間、待っています。

亥の子祭り

11/6,7(土日)に予定していますが、現状具体化されていません。緊急事態宣言が解除されれば、早急に



役員会を持ち「町内会の大切な伝統行事」をどうするか、皆さまにお知らせします。

その際にはご理解ご協力をお願いします。

カーブ応援に行きました！

9/12(日)ナイトゲームの対巨人戦に、町内会・商店街合同企画のウォーキングとして、113名で行きました。緊急事態宣言発令で入場制限がされるなど、難しい対応を迫られる中、それでも多くの皆さんに参加いただきありがとうございました。



試合は、鈴木誠也の特大ホームランが飛び緊迫した接戦となりましたが、応援むなしく 1-2 の惜敗でした。新たに生まれ変わろうとしているカーブ、これからも変わらず千田町から精一杯の声援を届けましょう。



ふりかえりの塔慰霊祭

45 回目のふりかえりの塔慰霊祭を、7月31日に執り行いました。昨年に続くコロナ禍となり、「密、接触」を避けながらの式典でした。式は原爆で犠牲になられた方々への黙祷で始まり、全員での献花、子ども会の千羽鶴奉納、実行委員長の尾崎さんの平和宣言、最後にふりかえりの塔を代表し清水さんが挨拶しました。慰霊碑に刻まれたあの日を忘れないよう、弘法愛子さんのお話を掲載した「町内会報特別号」を発行しました。



10・16 秋の花苗植え

残暑も日ごと和らぎ、初秋の季節となり、秋の花苗植えの頃が近づいてきました。花苗は広島市の「花と緑のまちづくり地域活動促進事業」に基づき、中区地域おこし推進課より配布されます。

課より配布されます。要望したのは、パンジー、ピオラ、ノースポール、ナデシコの一年草と、多年草のヤブランです。いずれも寒さに強く手入れが簡単な花です。

日時 10月16日(土) 8時~30分位
場所 東千田公園
ふりかえりの塔

白神社秋季大例祭

前夜祭 10月28日 午後6時
大祭式典 29日 午後2時
☆ 民謡・神楽奉納はありません
☆ 当町内会は昨年同様、御幣の縄飾りの予定はありません。但し秋季大例祭のお札はお配りします。